
 
Abg. Albrecht fragte nach, ob absehbar sei, in welchem Zeitfenster die vollständige Umstellung 
der Sirenen auf digitale Funkempfänger erfolgen werde. 
 
Kreisdirektorin Heinze erklärte, dass diese Umstellung in der Zuständigkeit der Kommunen 
liege. 
 
BOAR Klein ergänzte, dass es Zuweisungen seitens des Landes gegeben habe, so dass die 
Umstellung in den nächsten Jahren abgeschlossen werden könne. 


